

## Protokoll einer Fachschaftssitzung

Sitzung vom 18. Mai 2017

### Anwesend sind:

<b>Mitglieder der Fachschaft</b>		
gewählt	1. Stj.	
	2. Stj.	Lorenz Grischek, Annemarie Seyfarth
	3. Stj.	Johanna Mägde
	4. Stj.	Clara Hübner, Lars Blesch
	5. Stj.	
	6. Stj.	
nicht gewählt	1. Stj.	Laura Schied, Hannah Oxe
	2. Stj.	Florian Hickl
	3. Stj.	
	4. Stj.	Stefanie Quickert
	5. Stj.	
	6. Stj.	
<b>Gäste</b>		
<b>Redeleitung</b>		Laura Schied
<b>Protokollführung</b>		Hannah Oxe

Grün markiert sind Absprachen, Meinungsbilder und Beschlüsse.

Blau markiert sind Dinge, die auf die Homepage gestellt werden sollen.

Rot markiert sind Finanzanträge.

Die Sitzung beginnt 19:15 Uhr.

## Tagesordnung

- TOP 1 - Entwurf "Entfristung Professoren"
- TOP 2 - Abstimmung Protokoll letzte Sitzung
- TOP 3 - Post



- TOP 4 - Verein/Finanzen
- TOP 5 - Berichte aus den AGs
- TOP 6 - Berichte aus den Gremien
- TOP 7 - Stand Jahresplanung
- TOP 8 - Neues für die Homepage
- TOP 9 - LOM Kriterien
- TOP 10 - Boxen
- TOP 11 - Sommerfest
- TOP 12 - MV Jena
- TOP 13 - MV Erlangen
- TOP 14 - Google Drive

## TOP 1 - Entwurf "Entfristung Professoren"

Der Entwurf "Entfristung Professoren" wurde besprochen und folgende Bemerkungen dazu gemacht.

- §3,8: SWS statt 25 Zeitstunden
- §5,4:  $\frac{2}{3}$  Mehrheit vom Fachschaftratsrat für Beschluss nötig
- §7: Vorschlag, dass in einzelnen Kategorien auch Mindestpunktzahl angegeben wird und Konzept an APL angeglichen werden sollte
- Entwurf gehört nicht zum FSR (Logo entfernen). Offizieller Beschluss wird vom Fakultätsrat gefasst.
- WICHTIG: Allgemein keine FSR-Logos oder FSR-Briefköpfe auf FAK-Rat Dokumente, bzw. Berufungskommissions/APL Dokumente

Abstimmung des Entwurfes nach Änderung von folgenden Punkten:

- §3,8: SWS statt 25 Zeitstunden
- §5,4:  $\frac{2}{3}$  Mehrheit vom Fachschaftratsrat für Beschluss nötig

dafür: 9, dagegen: 0, Enthaltungen: 0

## TOP 2 - Abstimmung über das Protokoll der letzten Sitzung

Änderungsantrag für das Protokoll vom 20.4.2017: Unter TOP 2 - Abstimmung über das Protokoll der letzten Sitzung Aufnahme des Satzes: "Abstimmung über die Protokolle vom 8.12.16; 15.12.16; 6.4.17; 13.4.17; mit 9 Stimmen angenommen, 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen"

Änderungsantrag mit 7 Ja-Stimmen 0 Nein Stimmen und 0 Enthaltungen angenommen

27.4.2017: Überarbeitung nötig, Zustimmung zur überarbeiteten Form

letzte Protokolle (20.4., 27.4., 4.5., 11.5.2017) Abstimmung: 5 Ja, 0 Nein, 2 Enthaltungen

## TOP 3 - Post

Es gibt analoge Post für Leo & André.

Antwort von Gleichstellungsbeirat: Beschreibung von Beirat & Funktion

- Bemerkung bei Sitzung: großes Problem in Medizin: ungleiches Verhältnis Promotionen & Habilitationen bzgl. Geschlecht (bei Habil. mehr männlich)
- Lars will Beirat antworten und Problem schildern



## TOP 4 - Verein/Finanzen

15 € Spesen sind i.O. (sagt Stura) für mehr benötigt man Begründung. Immer noch nur für FSR-Veranstaltungen

## TOP 5 - Berichte aus den AGs

Lorenz trifft sich mit Medical Photonics (am Montag 22.05.2017 in Vorlesung)

## TOP 6 - Berichte aus den Gremien

-

## TOP 7 - Stand Jahresplanung

Nächste Woche ist VKB (25.05.2017)

Es wäre heute Jour fixe gewesen, wurde abgesagt

Nächste Woche keine Fachschaftssitzung (26.05.2017)

Allg. Zustimmung, dass AG Human Resources wieder mehr Werbung in Vorlesung machen soll (Wahlen, FS-Arbeit)

## TOP 8 - Neues für die Homepage

[Lars will Teddy-Klinik auf Facebook teilen](#)

## TOP 9 - LOM Kriterien

Florian berichtet von Sitzung und es werden folgende Punkte besprochen:

- Welche Bereiche sollen beachtet werden? Fünf getrennte Bereiche sind momentan zu viel Arbeit. Wie viel Geld soll in welche Bereiche fließen (von Studierendenzahl abhängig, Verdienste gehen an Institute des UKJ) Es soll einfacher werden vs. Qualität soll aufrecht erhalten werden (z.B. eigene Fachvertreter aus Bereichen sollen aufgestellt werden)
- Clara kritisiert, dass Humanmedizin viel größer ist. Es ist sehr viel Aufwand und bei einigen Studiengänge unpraktikabel. Besondere Lehre sollte aber eingeführt werden.
- Lars meint, dass LOM-Punkte momentan ziemlich irrelevant sind. Florian widerspricht, dass z.B. POL aufgrund von LOM stark ausgebaut wurde
- Florian: Verdienst für verschiedene Bereiche festlegen. Verallgemeinerung der Prüfungskriterien
- Lars: Verdienst besser nicht an Studierendenzahl anpassen
- Studierendenzahl nicht äquivalent zu Aufwand.
- Es stellt sich die Frage, was wichtiger ist: Aufwand der Dozenten oder Nutzen für die Studierenden.
- Bemerkung, dass man hier nichts direkt bestimmen kann, weil noch vieles ungeklärt ist
- Florian nimmt Meinung auf und leitet sie weiter

Bereich-Auftrennung

- allg. meinung: unpraktikabel



### Lehrbuchartikel & herausgabe

- allg. Meinung: kann gestrichen werden

### Lehrkoordination

- soll bleiben

### Wahlfach

- soll bleiben

### POL-Fall-Entwicklung

- soll bleiben

### Durchführung POL Training

- soll bleiben

### Skills-Lab

- soll bleiben

### Berechnung Verhältnis Lehre Kleingruppen & Großgruppen

- soll bleiben

### Punkte für Prüfungsdurchführung

- soll bleiben

### Evaluation

- soll bleiben

### Qualifikationsarbeiten

- sollte eher am Endergebnis gemessen werden

### Physikumsergebnis

- soll bleiben

### PJ+

- wird honoriert, soll bleiben

### besondere Lernleistung

- soll bleiben

## TOP 10 - Boxen

Lorenz möchte sich Boxen ausleihen.

## TOP 11 - Sommerfest

Lars erklärt, was noch zu machen ist:

- Party in Rose (Anni hilft Lars)
- Anmeldungen machen
- E-Mail schreiben
- Marleen organisiert Lehrpreis
- Grillen
- Musik über Playlist (DJ Meatman anfragen)
- Essen (Johanna will helfen)
- Helfer für die Vorbereitung und direkt an dem Abend erforderlich
- Plakat muss erstellt werden, Tobi wird gefragt

Beschluss über:

- die Eröffnung einer Bargeldkasse Sommerfest/Party (für Grillgut Kauf und Verkauf, Getränke Kauf und Verkauf, Kauf



- Verbrauchsmaterial Sommerfest, Tatigung der Partyausgaben (u.a. DJs) und Einnahmen, Finanzierung Lehrpreis)
- und Veranstaltung der Party in der Rose am 22.6.17 mit Schluss der dazu notigen Vertrage (Mietvertrag, Honorarvertrag mit DJ uber 120€)
  - und Veranstaltung des Sommerfests am 22.6.17 im Kollegienhof
  - 7 Ja, 0 Nein ,0 Enthaltungen

## TOP 12 - MV Jena

2011 wurde hier schon einmal eine MV in Jena veranstaltet

Termin festlegen (3.-5.11.?)

Ort: Carl-Zeiss-Strae?

Finanzen mussen geklart werden: Dekan der med. Fakultat Benndorf (2011: 3000€), DAF uber bvmd, Kliniken

Planung Abstimmung: Verwendung von Finanzdienstleistern fur MV

Treffen fur Organisations-Team soll stattfinden. Helfer werden immer gesucht.

## TOP 13 - MV Erlangen

Marleen, Lars und Ali waren bei MV Erlangen

war sehr anstrengend, aber hat sehr viel Spa gemacht

bvmd-Vorstand hat keinen Finanzer, ... und ist somit nicht komplett besetzt

## TOP 14 - Google Drive

Problem: sehr undurchsichtig, viele haben Fachschafts-Dateien fur private Konten freigeschalten

1. Vorschlag: Dateien werden gezielt freigegeben, Florian fuhrt Liste wer fur was freigegeben wird. Dafur ist ein eigenes Google-Konto notig!

2. Vorschlag: Freigaben bleiben, Passwort jedes 1/2 Jahr andern und in Sitzung bekannt geben, sodass nur Anwesende Zugang haben, Freigaben von Inaktiven sollen geloscht werden (mit jeder Passwort-anderung)

Mehrheit fur 2. Vorschlag

Die Sitzung wird um 19:50 Uhr geschlossen.

